

## Für die Zukunft sorgen.

Das Besondere einer Stiftung ist die nachhaltige Perspektive. Das Stiftungskapital bleibt auf Dauer erhalten, die Erträge jedoch stehen für die laufende Arbeit zur Verfügung. Jede Zustiftung vermehrt das Stiftungsvermögen und die daraus resultierenden Erträge.

Die **Stiftung Christuskirche** steht für den dauerhaften Erhalt der Christuskirche und der dortigen Gemeindearbeit. Das Presbyterium entscheidet über die konkrete Verwendung der jährlichen Erträge. Die Entlastung des Haushaltes kommt indirekt der ganzen Altstadt-Gemeinde zugute.



Für weitere Auskünfte steht Ihnen gern Pfarrer Eugen Soika unter der Telefonnummer 02361 - 2 38 31 zur Verfügung.

## ernten-und-säen

ist die Gemeinschaftsstiftung für Kirche und Diakonie im Evangelischen Kirchenkreis Recklinghausen. Unter diesem Dach sind seit 2007 bereits 30 Stiftungen mit je eigenem Förderzweck entstanden — wie im Jahr 2013 auch die „Stiftung Christuskirche“ in Recklinghausen-Altstadt.

Jede neue Zustiftung stärkt die Arbeit der Evangelischen Kirche und ihrer Diakonie.

Ab einem Betrag von 5.000 Euro kann man selbst den Förderzweck bestimmen und der Stiftung einen selbst gewählten Namen geben — wenn gewünscht, auch den eigenen.

Wir informieren Sie gern ausführlich und unverbindlich:

Dr. Barbara Gierull  
Tel. 02361 - 206 241

[www.ernten-und-säen.de](http://www.ernten-und-säen.de)



Damit Früchte Frucht bringen.

## ernten-und-säen

Gemeinschaftsstiftung für Kirche und Diakonie

# Stiftung „Christuskirche“



der Evangelischen  
Kirchengemeinde  
Recklinghausen-  
Altstadt

Damit  
Kirche



bleibt und wirkt.

## Die Christuskirche

wurde im Jahr 1911 fertiggestellt. Zahlreiche Menschen fühlen sich mit der Christuskirche verbunden. Viele wurden hier im Laufe der Jahrzehnte getauft, konfirmiert oder getraut.



Bis heute ist die Christuskirche für den Nord- und Westbezirk das Zentrum der Altstadtgemeinde. Hier feiern wir Gottesdienste an Sonn- und Feiertagen und zu besonderen Anlässen. Gleichzeitig ist die Kirche der Ort für unsere anspruchsvollen kirchenmusikalischen Veranstaltungen. Im benachbarten Gemeindezentrum ist Raum für die Gemeinde- und Gruppenarbeit.

Durch ihre zentrale Lage und die unmittelbare Nähe zum Haus des Evangelischen Kirchenkreises Recklinghausen ist die Christuskirche auch von übergemeindlicher Bedeutung. Hier haben schon viele Synodengottesdienste sowie Veranstaltungen der Evangelischen Akademie und des Kirchenkreises stattgefunden.

### Sie finden die Stiftungs idee gut?

Sie haben einen Bezug zur Christuskirche und zu unserer Arbeit an diesem Ort? Dann können Sie unkompliziert mitmachen - mit einer Zustiftung oder Spende.

#### Bankverbindung für Zustiftungen/Spenden:

Ev. Kirchenkreis Recklinghausen  
IBAN DE97 3506 0190 2001 2651 08  
(KD-Bank für Kirche und Diakonie)

Verwendungszweck:

„Stiftung Christuskirche“

Unsere Zuwendungsbescheinigung wird vom Finanzamt im Rahmen der Einkommensteuererklärung anerkannt.

## „Stiftung Christuskirche“

Um den Bestand der Christuskirche und der dortigen Gemeindegemeinschaft auch in Zeiten stark zurückgehender Kirchensteuern zu sichern, hat das Presbyterium 2013 eine Stiftung gegründet. Aus dem Startkapital von ca. 20.000 Euro sind durch großzügige Zustiftungen bis Ende 2020 bereits 114.516 Euro geworden. Dazu kamen in den Jahren 2015 und 2016 noch drei Namensstiftungen für die Christuskirche mit insgesamt 228.000 Euro.

Wir freuen uns sehr über diese großartige Entwicklung und hoffen auf weitere Zustiftungen im Laufe der Zeit, denn mit dem Stiftungsvermögen wachsen auch die Erträge für die Christuskirche und unsere Arbeit vor Ort.

